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「The Magic of Children」

2024-25年度国際ロータリーのテーマ一  真実かどうか
二  みんなに公平か
三  好意と友情を深めるか
四  みんなのためになるかどうか

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

RI会長　ステファニー A. アーチック

ロータリーのマジック
The Magic of Rotary

（国際ロータリー第2690地区）

委員会報告
⃝�清水雅文前年度会計より
　2023-24年度収支決算報告
⃝�出席報告
　　会�員�数 48名
　　出席会員 32名　欠席会員 13名
　　　　　　　　　 免除会員  3名
　　本日出席率　　   71.11％
⃝�スマイル報告
　・�藤井武親会長・酒井義人副会長・
野間田節雄会員・福井雅人会員・川本博文会員・
大平純二会員・足立由里子会員・山増正雄会員・
佐藤義和会員：皆出席賞をいただき。

　・�森田純一会員：誕生日祝いをいただき。
　・�岡野壮人会員：結婚記念日祝いをいただき。
　・�井木敏晴会員：国土交通大臣表彰をいただきま
した。

　・�中野雅斗会員：本年度副SAAを務めさせていた
だきます。よろしくお願いいたします。

　・�笠田直樹会員：前年度の打ち上げに「ミスター・
バーク」をご利用ありがとうございました。8月
から例会出席が困難となりますが、出席できる
ところは頑張ります。

　・�湊章光会員：今年度もよろしくお願いいたします。
　・�酒井義人会員・藤原賢治会員：本日卓話をいた
します。。

　・�欠席3件、遅刻1件
卓　　話

　　　　　　　　藤原賢治会計

　　　　　　　　酒井義人副会長

閉　　会

ソ ン グ　四つのテストの歌
食　　事　洋食弁当
会員誕生日祝い・結婚記念日祝い・配偶者誕生日祝
い・皆出席賞
会長時間
　鳥取大学医学部の建物の中海側に錦海公園があ
り、市錦海ボートコースがあります。「米子市民レ
ガッタ」がそこで開催され、52クルー260人が参加
したにぎやかなイベントがありました。今回が第
56回になるそうです。7月7日日曜日朝7時から12時
まで炎天下の中、参加し応援しました。家族知り合
い関係者で構成された男女混合5人のチームで、コ
ックス1人クルー4人で、1人を除いてすべて素人で
練習もしてなかったですが、徐々にチームワーク
もコツもわかって三位入賞しました。コロナ前は
100クルー以上参加していましたが、今回は52クル
ーの参加でした。パリのオリンピックへ、ここで練
習している古田直樹選手が出場することになって
います。
　東郷湖ドラゴンカヌー大会2024は、8月25日開催
予定。（昨年38チーム参加、香港から2チーム参加。
ナックルフォア漕艇距離200m。）
　月曜日は関金地域観光施設視察に行ってきまし
た。5月23日の千葉県館山市での商工会議所と市と
の交流会を受けて、8月31日倉吉市に来られるのを
受けて、どこを見てもらうかの視察に行きました。
山守の堀というところに里見忠義主従の廟があり
ます。そこに樹齢400年の椎の木があります。館山
市の里見の墓にも樹齢400年の椎の木があります。
DNAで同じ由来だとわかれば面白いと思いまし
た。また、新しく「星取テラスせきがね」が来年4月
に完成し、湯命館の大規模改修も計画されていま
す。関金が楽しみです。
幹事報告
⃝�フィリピン育英会より　バギオだより
⃝�ガバナー事務所より　「韓日親善会議（10月、ソ
ウルにて開催）」のチラシ
⃝�例会変更…鳥取西RC
⃝�大阪柏原RCより　会報1月6日号~6月25日号
⃝�社会を明るくする運動倉吉市推進委員会より　
委員会資料
⃝�来週7月18日はガバナー補佐訪問例会です。クー
ルビズですが、上着を着用してください
⃝�同じく7月18日は11時からガバナー補佐訪問ク
ラブ協議会を行います。理事・各委員長は、ご出
席ください。また、クラブ活動運営計画書の持参
をお忘れないようよろしくお願いいたします。
⃝�本日例会終了後、定例理事会を開催します。理事
の皆さんはご出席をお願いします。
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